

Informe a la Secretaría Ejecutiva.

29/09/92.

Gonzalo Rivas.

1. Evento de economistas con Ricardo Lagos y Carlos Ominami.

- Inicialmente estaba programado para el 28 de octubre, estando su organización a cargo de las comisiones económicas del P.S. y del P.P.D. Dado que el 27 y 28 de octubre se realiza un seminario de la Concertación sobre los desafíos del Desarrollo Económico, se estimó necesario cambiar la fecha, quedando acordado -sujeto a confirmación- para el día 20 de octubre.

- El sentido del evento es mostrar públicamente la existencia de un gran contingente de técnicos en el área económica que respaldan y dan sustento a la candidatura Lagos. Habrían dos intervenciones centrales: una de Ominami y otra de Lagos. Está va concertada una reunión con C.O. para analizar el contenido de esas intervenciones (8 de octubre, 11. a.m.).

- Las comisiones designaron a Jorge Leiva y Alvaro Díaz como responsables del evento. Con una semana de anticipación, se realizará una conferencia de prensa conjunta para invitar al evento.

- Se están haciendo los contactos para conseguir el Salón del Congreso Pleno y realizar allí el evento.

2. Encuentro con trabajadores.

Se efectuó una reunión el 24 de septiembre, en la cual se acordaron los siguientes puntos:

- Eduardo Loyola y Guillermo Campero se entrevistan el 25 de septiembre con R.L. para preparar la reunión de éste último con miembros del ejecutivo de la CUT de nuestro sector.

- En relación al evento se plantea la necesidad de enfatizar que se trata de invitar a los trabajadores (no sólo al sindicalismo) a discutir sobre los desafíos del desarrollo nacional. El sentido entonces, es abordar los problemas nacionales, y no los particulares del mundo laboral, evitando una discusión sobre "pliegos de peticiones" al candidato, y a la vez señalando la importancia de que los trabajadores se pronuncien sobre "los grandes temas" del país.

- Se proponen dos exposiciones. Una centrada en la contribución de las políticas macroeconómicas y sociales al proceso de crecimiento con equidad; la otra referida al tema de la modernización de las relaciones laborales como

fundamento y requisito de la modernización productiva. Las exposiciones serán comentadas por dirigentes laborales representativos, pero no se abrirá un debate público. R.L. tendrá una intervención final, con énfasis en algunas ideas fuerza que se están preparando.

- Se presentó una síntesis sobre el primer tema de exposición, en base a los documentos elaborados para el seminario con los empresarios y algunos agregados. Este documento deberá ser discutido luego con las comisiones de social y económica para ser afinado. En relación al segundo tema, se presentó un esquema referido a las relaciones laborales tomándose notas de las sugerencias de los participantes. Se acordó continuar trabajando en la perspectiva de integrarlo coherentemente con los desafíos y líneas de acción en materia de modernización productiva, para lo cual yo mismo y algunos otros economistas trabajaríamos en conjunto con Campero y cía.

- Las tarjetas ayuda memoria se están confeccionando como estaba previsto.

- La próxima reunión del grupo será el lunes 5 de octubre a las 19:00. Temas pendientes son la discusión sobre el segundo tema de exposición; definición de temas "conflictivos"; público objetivo e invitaciones; local: comentaristas.

- Un punto que se sugiere resolver luego es el de los expositores, pues no es factible que expongan funcionarios de gobierno o asesores de la CUT. Es importante trabajar las ponencias con los encargados de presentarlas.

### 3. Encuentro con el mundo de la pequeña y mediana producción.

- Se realizará una primera reunión el 8 de octubre a las 17:30 en SERCAL.

### 4. Financiamiento y producción.

- Es necesario zanjar luego estos temas para saber el rayado de la cancha en que deberemos movernos en este plano.